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Beginn 18:15

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 07 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (7m/0¬/0l) angenommen.

1.2 Protokolle

Das Protokoll der Sitzungen am 07.11.2023 wurde mit (7m/0¬/0l) angenommen.

2 Wahlen

2.1 Freie Mitglieder

Es stellt sich niemand zur Wahl.

2.2 Referate

Zahraa Rezk wird in das Referat für Öffentlichkeitsarbeit gewählt.(7m/0¬/0l)

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Es wird von der Gremienfahrt in Flensburg berichtet. Es war sehr angenehm und produktiv unter
den anderen Gremienmenschen.
Man brauche jemanden, der oder die einen Neujahresbrief zur Lehre schreibt. Hierfür melden
sich Ole Hinkelmann und Zahraa Rezk .
Der Runde Tisch habe stattgefunden. Hieraus wird weitergegeben, dass die Maßnahmen zur Re-
novierung der Mensa anlaufen werden, die Cafeteria solle eine hergerichtete Küche erhalten, die
Küche der Mensa soll frühstens nach der vorlesungsfreien Zeit im nächsten Sommersemester ge-
macht werden. Es würden während der Renovation der Mensa Küche dennoch weiter mindestens
zwei Gerichte angeboten werden. Hierbei bat der AStA darum, immer einen veganen Teller zu
haben.
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3.2 Referate

Marie Biethahn berichtet aus dem Öffentlichkeitsreferat, dass man sich auf der Gremienfahrt
mit der Webseite beschäftigt habe. Sie hätten angefangen, vereinzelt Inhalte auf Aktualität zu
prüfen und wenn nicht gegeben zu aktualisieren. Die Organisierende einzelner Veranstaltungen
sind angehalten, gleiches für die Inhalte ihre Veranstaltungen zu tun.
Außerdem brauche das Referat Willkommen, dessen Arbeitstitel nun übernommen wird, eine
Grafik. Zusätzlich hat das Referat die Webseite nun gegendert, wie nach einer Richtlinie des
AStAs vorgegeben.
Auch ist eine Fotogalerie für die Veranstaltungen gewünscht, um Interessierten einen Eindruck
zu bieten. Dafür wolle man aber darauf achten, dass alle Personen auf den Bildern der Veröffent-
lichung zugestimmt haben.
Ein weiterer Punkt wäre, dass die Webseite sowohl einen Twitteraccount als auch einen Faceboo-
kaccount der Fachschaft erwähne, die jedoch nicht mehr instandgehalten werden. Erwähnungen
dieser wurden fürs Erste entfernt.
Und als letzter Punkt zu Webseite wird erwähnt, dass die neue Legislatur ein Bild der Mitglieder
brauche, dieses würde zur nächsten Sitzung am 12.12. gemacht werden.
Ein weiteres Thema auf der Gremienfahrt war es, wie die unterschiedlichen Gremien der Univer-
sität damit umgehen, auf Werbung getaggt zu werden. Explizit kommt es vor, dass die Gremien
der Technischen Hochschule oder der Heimrat Veranstaltungen für alle Studenten in Form von
Storys auf Instagram bewerben, und dabei auch die Gremien der Uni taggen.
Kaya Alice Voigtsberger berichtet, dass man sich unter den Öffentlichkeitsreferaten der Univer-
sität treffen wolle, um einen einheitlichen Umgang zu diskutieren. Hierfür brauche das Referat
jedoch die Meinung der FS.
Als FS wollen wir bei Veranstaltungen der TH unsere Reichweite dafür nutzten, diese unter un-
seren Studenten zu bewerben (17m/1¬/0l).
Für den Heimrat gilt, es handelt sich auch um ein studentisches Gremium, auch wenn sie nicht
explizit an eine Hochschule gehören. Es werden jedoch Sorgen geäußert zum Verhalten und Um-
gang mit Alkohol auf Veranstaltungen des Heimrats
Es äußert sich jemand als neues Heimratsmitglied zu den Sorgen, und wolle diese auf die nächste
Heimratssitzung weitertragen.
Als FS wollen wir bei Veranstaltungen des Heimrats unsere Reichweite dafür nutzten, diese unter
unseren Studenten zu bewerben, sofern das Verhalten im Zusammenhang mit Alkohol vertretbar
ist(8m/9¬/0l).
18:31 Uhr: Florian Marwitz und Ole Gildemeister treten der Sitzung bei.
18:32 Uhr: Anja Köhl tritt der Sitzung bei.
18:50 Uhr: Florian Marwitz verlässt die Sitzung.

3.3 Andere Gremien

Es wird aus der letzten COAL-Treffen berichtet, dass überlegt würde, Schichten an Fachschaften
abzugeben, um besser Teams zu finden, die sich kennen und gut gemeinsam arbeiten können.
Es wird aus dem SA-MINT berichtet, dass die 30 Jahrfeier der Informatik am 02.02.24 stattfinden
wird.
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4 Lehre

4.1 Stochastik 1

19:06 Uhr: Niklas Dörfling tritt der Sitzung bei..
Es habe sich nichts im Vergleich zum Bericht der letzten Sitzung geändert.

4.2 Lehrevaluation SoSe 2023

Die Lehrevaluation sei bei den Fachschaftsmitgliedern angekommen und die Tabelle mit be-
sonders guten wie schlechten Bewertungen nahezu fertig ausgefüllt. Es werde nun eine Person
gebraucht, die die Dankesmails an Lehrende gut bewerteter Veranstaltungen schreibt. Hierfür
meldet sich Niklas Dörfling , welcher in dem Rahmen auch Zugriff auf die Infomail erhält.
Es wird eingebracht, dass das Modul Software-Engineering Praktikum erneut unter den Modulen
mit schlechter Bewertung aufgeführt wird. Man sollte sich als Fachschaft mit den Modulverant-
wortlichen besprechen, um eine Verbesserung zu bewirken.
Es wird eingewendet, dass Professor Wolter SWEng Theorie erstmalig dieses Semester lehrt, und
dass man sich vorstellen könnte, er würde vielleicht auch das SWEng Praktikum übernehmen.
Man wolle dennoch mit der studentischen Kritik und Lösungsvorschlägen an das verantwortliche
Institut treten. Hierfür melden sich Jan Böhmerle , Leonie Nieß und Zahraa Rezk .

5 Veranstaltungen

5.1 Wüffel

Marie Biethahn berichtet, der Wüffel habe in der letzten Woche Montag stattgefunden. Dieser
war gut besucht. Er würde dann ab nächster Woche dienstags stattfinden, was hoffentlich die
Helfendensituation verbessern soll. So würden durch einige Terminkonflikte montags nicht genug
Helfende anwesend sein, was sich insbesondere beim Auf- und Abbau zeige. Es wird dennoch
gebeten, dass man überprüfen solle, ob man dieses Semester einen Termin wahrnehmen könnte,
damit nicht immer die gleichen Personen die Verantwortung übernehmen. Insbesondere gilt, der
Wüffel ist unsere studierenden-nächste Veranstaltung.
Zusätzlich berichtet Marie Biethahn , die Kiste mit den Zutaten würde bald eine Checkliste
erhalten, die die einzelnen Aufgaben schildere.

5.2 Ersti-Hütte

Lena Lange berichtet von der Ersti-Hütte, es sollte die Reservierung der Hütte für das nächste
Jahr bald stattfinden. Dafür sollte der Antrag beim StuPa baldig gemacht werden.
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5.3 BaMa-Forum

Niklas Dörfling berichtet, das BaMa-Forum habe stattgefunden. Es sei gut besucht worden, er
vermutet, dies liege insbesondere daran, dass auch Bachelorseminare dazu gebeten worden, das
Forum zu bewerben.
Es wird erneut darauf hingewiesen, dass die Veranstaltung wieder in Präsens gewünscht wird, es
wird berichtet, früher habe man die Seminarräume des CBBM als Veranstaltungsort genutzt, in
den einzelnen Räumen würden parallel Präsentationen stattfinden. Es habe außerdem früher be-
gonnen, und die betroffenen Studierenden seien meistens aus ihren eigentlichen Veranstaltungen
raus, um teilzunehmen, wenn sie Terminkollision hätten.

5.4 Adventsveranstaltungen (Nikolausumtrunk, Plätzchentauschbörse, Feu-
erzangenbowle, Adventskalender)

Beim Runden Tisch habe die Kanzlerin darum gebeten, auf den Brandschutz zu achte. Insbe-
sondere, weil auf den Veranstaltungen mit vielen elektronischen Geräten gehandhabt wird.
Anja Köhl berichtet aus der Organisation des Nikolausumtrunks, der Helfenden-Plan sei schon
relativ gut gefüllt, es würden aber weiterhin Helfende gebraucht, man solle sich also eintragen,
wenn möglich.
Marie Biethahn berichtet aus der Organisation der Feuerzangenbowle, dass auch hier der Helfenden-
Plan vorhanden sein, und auch hier würde Hilfe gerne gesehen.
Die Frage kommt auf, ob eine Glühweinkocher-Verwaltung vorhanden sei, sowie eine Punsch-
Verwaltung. Es wird erläutert, es gebe Pläne für die zwei großen Veranstaltungen, Personen, die
für andere Veranstaltungen planen Reste zu nutzen, könnten sich nicht darauf verlassen, dass
was übrig bleibt. Aber für die Kocher habe man eine Übersicht.
19:35 Uhr: Niklas Hörcher verlässt die Sitzung.

5.5 Adventskalender

Es wird darum gebeten, sich Fragen auszudenken. Es sei nur eine Frage von der MaIn eingegan-
gen.
19:40 Uhr: Florian Marwitz verlässt die Sitzung.

5.6 Spielabende

Leonie Nieß berichtet, Marie Biethahn habe aufgrund ihrer Abwesenheit den letzten Spielabend
vor Ort betreut. Es seien nur wenige erschienen, diese seien von einem weiteren Gremienmitglied
angeworben worden. Zum 11.12. werde wieder ein Spieleabend stattfinden, man wolle abwägen,
ob dieser gut angenommen wird und dementsprechend weiter im nächsten Jahr anbieten.
Es wird darauf hingewiesen, dass der Dorfkrug auch eine Spielesammlung habe, sowie dass man
in der Stadtbibliothek Spiele erhalten könnte, sollte Abwechslung gewünscht werden.
Leonie Nieß drückt auch aus, zum nächsten Spieleabend Snacks und Getränke anbieten zu wol-
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len, hierfür werden 50 € abgestimmt(8m/0¬/0l).

6 Fachschaftsinterna

6.1 Englischsprachige Website

Die Fachschaftswebseite habe nun einen englischen Modus, der jedoch noch nicht mit Inhalten
gefüllt ist.

6.2 Fachschaftsnewsletter/ Terminankündigungen

Ole Hinkelmann berichtet davon, dass man die E-Mail erstellt habe.

6.3 Plakatierrichtlinie

Ole Hinkelmann berichtet, dass Plakate widerrechtlich plakatiert werden und nicht wie vom AStA
in der Richtlinie vorgeschrieben. Deswegen bitte, diese zu beachten für die Veranstaltungen, die
von der Fachschaft kommen.

6.4 Discord-Server der Fachschaft

Es war auf der letzten Sitzung aufgekommen, dass der Fachschaftsdiscordserver seit längerem
nicht mehr aktiv genutzt wird. Es wird darum gebeten, dass sich Personen finden, die ein Konzept
zur Nutzung des Servers ausarbeiten. Hierfür melden sich Jan Böhmerle , Leon Birkhahn, Leonie
Nieß , Maik Radtke , Marie Biethahn , Kaya Alice Voigtsberger , Tom Schulz und Zahraa Rezk .

6.5 Better-Moodle

Jan Böhmerle stellt das Better-Moodle vor, dies sei daraus entstanden, dass das neue Moodle
Update gewohnte Features und Designs umändert, die schnell gemisst worden seien. Es wird
dazu angeregt, dass man es in den Studi-Foren bewerben sollte. Ein Werbe-Entwurf sei schon
geschrieben worden, welches auch ein Warnhinweis zu Tampermonkey beinhalte.
Es kommt die Sorge auf, dass man die Arbeit des Moodle-Teams der Uni mit einem solchen User-
Skript schlecht reden könnte, da wird sich aber darauf geeinigt, dass es sich eher um konstruktive
Kritik handelt, die bei Designentscheidungen besonders individuell ausfällt.
Es wird im Verlauf des Gespräches auch vermehrt darum gebeten, dass man mit dem Moodle-
Team vorher kommunizieren sollte, jedoch überwiegt der Wunsch, den Studierenden eine sonst
nur Übergangslösung anzubieten, anstatt das vorhandene Userscript weiter nur gremienintern zu
bewerben. Insbesondere da es eine wahrgenommene Verbesserung der User-Experience darstellt
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und vielen Studierenden helfen könnte.
Es wird sich dazu entschlossen, die Werbung für Better-Moodle als Fachschaft zu machen.

6.6 Ticket-System

Das Support-Ticket-System wird als neues Tool vorgestellt und für den Gebrauch in der Fach-
schaft abgelehnt, man würde keinen potenziellen Nutzen sehen.

6.7 Aufwandsentschädigung

Es werden die vorgeschlagenen Personen durchgegangen und die Höhe der Aufwandsentschädi-
gung besprochen. Es wird sich dagegen entschieden, die Aufwandsentschädigungen abzustimmen.

6.8 Tabelle der FS-Mitglieder

Es werden die neuen Mitglieder darauf hingewiesen, die Tabelle auszufüllen.

6.9 FS-Kleidung auf Veranstaltungen verleihen

Es kam die Debatte auf, ob man auf Fachschaftsveranstaltungen Helfenden Fachschaftskleidung
leihen sollte.
Man wünscht sich, sollte dies möglich sein, dass man dies nur aus einem Verleih-Pool macht und
nicht Kleidung verleiht, die später an neue Fachschaftsmitglieder gehen soll. Außerdem wollen
man die Leihenden dazu verpflichten, die getragene Kleidung im Nachhinein zu waschen, andern-
falls kümmere sich womöglich niemand um die Hygiene.
Abgesehen von den Reinlichkeitssorgen, befürchtet man die Folgen von fachschaftsfremden Hel-
fenden, die aber für Außenstehende als Fachschaftsmitglieder wirken. Deren Handlungen würden
automatisch auf uns reflektieren.
Es wird hierauf erwidert, dass die meisten fachschaftsfremden Helfenden andernfalls Teil der
Gremien sind und man diesen vertraue, ihre Verantwortung zu kennen. Man wolle Sie aber auch
bitte, einfach den Pulli ihres eigenen Gremiums zu tragen.
Der Konsens ist, dass man mit den Verleihen der Pullis so umgeht: Man kann sie verleihen, wolle
sie aber auch gewaschen zurückerhalten.

7 Sonstiges

Tom Schulz wirbt für den Winterball am 13.01., dies sei der 2. Samstag des neuen Jahres und es
würde ein Tanzcrashkurs vorher angeboten werden. Außerdem werden Helfende gesucht.
Simon Dührkop stellt sich vor als kandidierende haushaltsverantwortliche Person des AStAs.
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Niklas Dörfling bewirbt das CTF nächstes Wochenende. Es finde im Namen „Hack the box“ statt
und man wolle 50 € abstimmen lassen für Getränke(8m/0¬/0l).

7.1 Sitzungen der anderen Gremien

Die nächsten Sitzungen der anderen Gremien finden sich im Gremienkalender.

7.2 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der FS MaIn ist am 12.12.2023, 18:15Uhr.
Ende 20:56
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